

Paul Finkbeiner
SVP/CVP/EVP - Fraktion

25. Juni 2007

Interpellation

Verkehrsachse Kantinenweg – Nonnenbodenweg

Wenn dereinst der Kantinenweg realisiert ist, werden doch noch einige knifflige Situationen im Zusammenhang mit dem Mehrverkehr gelöst werden müssen. Es ist vor allem auch mit grösserem Aufkommen des Schwerverkehrs zu rechnen, der dann auch im Nonnenbodenweg zu prekären Situationen führen kann, der einerseits einen engen Radius, und andererseits auch Gefälle hat und in der Kurve unübersichtlich ist.

Dazu meine Fragen:

- Wie sollen Lkw's in der engen Kurve des Nonnenbodenswegs kreuzen, wenn fast der gesamte Verkehr von der Büchelstrasse auf die Achse Kantinenweg/Nonnenbodenweg verlagert wird?
- Sind nochmals mit baulichen Massnahmen im Nonnenbodenweg zu rechnen, um solche voraussehbaren Situationen zu entschärfen?
- Sind Massnahmen vorgesehen, um den relativ steilen Nonnenbodenweg auch im Winter bei prekären Strassenverhältnissen sicherer zu machen?
- Wie wird der Vortritt bei der Einmündung in die Rosenstrasse geregelt?

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung meiner Fragen.

Paul Finkbeiner

